



## Salvamento Marítimo rescata a siete personas de una patera al sur de Cádiz

- Los rescatados fueron trasladados al puerto de Cádiz

21-jun-06. Salvamento Marítimo ha coordinado las operaciones de rescate de 7 personas de una patera 28 millas al suroeste de Cádiz.

La embarcación neumática en la que viajaban fue avistada por el pesquero "Nuevo Deseado", al que se solicitó permaneciera en las inmediaciones hasta la llegada de los medios de rescate.

Inmediatamente se activó la embarcación de salvamento "Salvamar Gadir", que se dirigió a la zona. También se movilizó la embarcación "Río Bernesga" de la Guardia Civil.

Las personas que se encontraban en la embarcación fueron trasladadas por la "Salvamar Gadir" hasta el puerto de Cádiz, donde recibieron la atención de los servicios sanitarios.

Nota de prensa